

Et les jeunes sont prêts à prendre la relève. En cette Année internationale de la jeunesse, laissons leur le mot de la fin :

*J'exhorte tous les jeunes présents ici ce soir*

*à mettre leurs énergies au service de l'ONU pour l'aider à atteindre ses objectifs et à remplir son mandat. J'exhorte aussi l'ONU elle-même, et plus particulièrement ses représentants qui sont parmi nous ce soir, à répondre*

*aux demandes de la jeunesse, à exploiter son initiative, à innover et à se servir des nouvelles idées pour résoudre les problèmes actuels.*